

BOLETÍN 18 4-02-2026

CLAUDIA SANDOVAL CONSOLIDA UN LEGADO COMUNITARIO CON “EL TERRENO DEL PUEBLO” EN EL CARDONAL

En un hecho que representa un beneficio permanente para la comunidad, la Presidenta Municipal Claudia Sandoval encabezó la firma de escrituras del terreno del pueblo en El Cardonal, un logro construido en unidad con vecinas, vecinos y el comité de la Feria.

Gracias al trabajo conjunto y a una inversión de 2 millones de pesos, se consolidó un terreno con una superficie de 1,071 metros cuadrados, que permitirá a la comunidad contar con un espacio propio para la realización de festividades, asambleas y actividades comunitarias, fortaleciendo la vida social y organizativa del pueblo.

Durante el acto, Claudia Sandoval destacó que este logro es resultado de la participación ciudadana y del compromiso de un gobierno que escucha y cumple, subrayando que el terreno queda legalmente para el pueblo, como un patrimonio que beneficiará a las presentes y futuras generaciones.

Vecinas y vecinos de El Cardonal reconocieron el acompañamiento del Ayuntamiento y señalaron que este espacio representa un avance histórico para la comunidad, al contar por primera vez con un lugar digno y propio para sus actividades colectivas.

